

Pourquoi trouver votre mission de vie ?

Pour vous

Il est écrit dans la Bible :

« DEMANDEZ ET ON VOUS DONNERA ; CHERCHEZ ET VOUS TROUVEREZ ;
FRAPPEZ ET ON VOUS OUVRIRA. CAR QUI DEMANDE REÇOIT,
QUI CHERCHE TROUVE ET À QUI FRAPPE ON OUVRIRA. »

Évangile selon Matthieu, VII, 7-8.

Quiconque se met en quête finit par trouver. Mais trouver quoi ? Partir en quête de soi et de sa mission de vie est le voyage de toute une vie. Mais vous êtes assuré de découvrir des trésors merveilleux sur votre chemin, si seulement vous décidez de commencer cette quête de cette richesse qui existe en vous.

S'épanouir

Vous avez le choix de donner du sens à votre vie, de la vivre pleinement et de servir le monde du mieux que vous pouvez. Pour cela, nul besoin de devenir Mère Teresa. Nul besoin non plus

de vous sacrifier pour les autres. C'est même tout le contraire. Vous êtes venu sur Terre pour une seule chose : incarner votre mission de vie. C'est-à-dire être entièrement à votre place, à chaque instant, en chaque endroit, du plus profond de vos cellules. Et cela devrait vous mettre profondément en joie. Suivre le chemin qui est le vôtre vous donne la sensation d'être pleinement à votre place, vous donne l'énergie et l'inspiration pour avancer et surtout : vous permet de donner du sens à votre vie.

Nous connaissons tous, autour de nous, des personnes qui sont très épanouies dans ce qu'elles font. Elles ont toujours de nouvelles idées et semblent avoir plus d'énergie que les autres. Lorsqu'elles vous parlent de ce qu'elles font, elles sont animées d'un enthousiasme et d'une joie communicatifs. Ces personnes peuvent vous parler d'un sujet qui en apparence ne vous intéresse pas du tout, mais elles sont si passionnées qu'elles vous inspirent et savent capter votre attention. Je suis sûre que vous voyez très bien de quel genre de personne je parle. Eh bien, vous aussi, vous pouvez vivre cela. Vous aussi, vous pouvez être mû par cette ardeur qui fait que vous pouvez vous lever le matin en étant excité par la journée qui s'annonce. Je vous demande de faire un autre exercice de visualisation : est-ce que vous vous souvenez, quand vous étiez petit, et que c'était le matin de Noël, cette excitation de vous lever pour aller jouer avec vos nouveaux jouets ? Vous n'étiez pas en train de vous préoccuper de ne pas avoir assez dormi, trop mangé, qu'il fasse mauvais temps ou de quoi que ce soit de négatif. Vous viviez l'instant présent et vous faisiez ce que vous aimiez. Vous étiez parfaitement à votre place. Maintenant que vous êtes adulte, vous avez certes des responsabilités différentes que lorsque vous étiez enfant. Cependant, trouver et vivre sa mission de vie réveille cette part créative, enthousiaste et innocente de vous-même. Vous vous sentez complètement à votre place dans l'instant présent.

Vivre sans regrets

Refuser d'écouter la guidance intérieure qui vous pousse depuis plusieurs années à changer de métier, à reprendre les études ou à écrire ce livre, ne vous apportera, en fin de compte, que des regrets et de la frustration. On regrette toujours les choses que l'on n'a pas faites et non celles que l'on a faites, même si elles n'ont pas abouti comme on l'aurait voulu. Au contraire, oser écouter cette petite voix qui vous parle depuis tant d'années et qui vous pousse à sortir de votre zone de confort pour vous réaliser vous rendra fier de vous. Vous ne pourrez qu'apprendre et grandir de cette expérience. Imaginez un instant : vous avez plus de 100 ans et il ne vous reste plus beaucoup d'années à vivre. Vous repensez à votre vie et à ce qui vous a procuré de la joie et le sentiment d'accomplissement. Qu'est-ce qui remplit votre cœur ? Est-ce vraiment ce métier dans lequel vous ne vous épanouissez pas mais que vous gardez par peur de ne pas trouver autre chose ? Ou bien est-ce ce projet qui vous a tenu à cœur pendant si longtemps et que vous avez eu le courage de mener à bien ?

Changer le monde

Nous en avons déjà parlé, mais vivre sa mission de vie est la meilleure façon de changer le monde. En effet, qui ne souhaite pas se sentir utile, avoir un impact positif et le sentiment de léguer un monde meilleur à ses enfants ? Imaginez un instant si tout le monde écoutait son cœur et vivait sa mission de vie. Croyez-vous que les gens continueraient de travailler pour ces entreprises qui détruisent la planète, usent des hommes et ne cherchent que le profit ? Il ne resterait plus grand monde pour les faire avancer.

C'est pourquoi vivre aligné avec son âme et écouter son cœur est si important. L'Univers ne souhaite que le meilleur pour vous, pour les autres et pour la Planète.

Apprendre et grandir

Enfin, suivre sa raison d'être permet d'apprendre à se connaître plus profondément que jamais. Votre connexion à la Source est démultipliée car vous êtes en permanence relié à votre âme. Et votre âme n'a pas oublié le monde d'amour inconditionnel d'où vous venez. Chaque expérience, chaque joie et chaque difficulté sont vécues de façon beaucoup plus alignée. Ainsi, vous recevez toutes les leçons divines bien plus rapidement. Lorsque vous incarnez votre mission d'âme, c'est comme si vous étiez au téléphone avec l'Univers 24 h/24 ! Et en comprenant tous les merveilleux enseignements que la vie vous envoie, vous évoluez sur votre cheminement d'âme à vitesse grand V !

Pour la mise en place du Nouveau Monde

Depuis plusieurs années, un nouveau champ de conscience a émergé sur Terre. Les gens ne se reconnaissent plus dans la société qu'on leur propose, lorsqu'elle est faite uniquement de consommation, de mauvaises nouvelles et de peur. Les êtres humains sont actuellement en train de prendre progressivement la mesure de l'impact qu'ont leurs actions sur la Planète

et abandonnent doucement leurs vieilles croyances pour les remplacer par de nouvelles idées. Nous réintégrons en effet du sens au cœur de notre vie, de nos métiers et de nos actions, et devenons de plus en plus acteurs de nos vies. Petit à petit, nous évoluons pour rouvrir dans nos cœurs les portes de l'invisible et nous reconnecter avec notre vraie nature. Pour le voir, il suffit simplement d'observer comment les rayons de développement personnel et de spiritualité des librairies s'étoffent chaque année, comment la méditation, le yoga ou les médecines alternatives se sont multipliés dans nos sociétés occidentales, ou de voir le nombre grandissant de personnes manger des produits biologiques et locaux. Ces changements de comportements et ces nouveaux modes de pensées sont les signes de la mise en place d'une nouvelle ère que beaucoup appellent « le Nouveau Monde ». Nous sommes actuellement au début de la mise en place de ce Nouveau Monde, ce qui fait de nous les premiers témoins et surtout les précurseurs de son avènement.

C'est pourquoi il est extrêmement important que vous réalisiez votre mission de vie et que vous soyez dans votre alignement. À l'image d'un puzzle, dont nous serions tous une pièce, chacun doit être à sa place pour que l'unicité du puzzle soit garantie et que cette nouvelle ère voie le jour. Au-delà de votre épanouissement personnel, la mission qui vous a été confiée est importante pour l'évolution de conscience de la globalité des êtres humains. Imaginez un instant si Gandhi, Martin Luther King ou Nelson Mandela avaient décidé de ne pas poursuivre leur vision parce qu'ils auraient préféré rentrer dans le rang et ne pas faire de vagues. Ils n'auraient pas pu inspirer toutes ces personnes, même des années après leur mort, et n'auraient pas fait changer les choses.

Cette transition vers le Nouveau Monde s'accompagne également de la création de nouvelles fréquences vibratoires sur la Terre. Beaucoup de nouvelles âmes qui viennent s'incarner sont de plus en plus connectées aux plans supérieurs. Elles ont déjà une conscience plus grande et sont moins retenues par les anciennes croyances. Ces personnes (que ce soient des enfants, des jeunes ou des adultes) ont des fréquences vibratoires différentes qu'elles sont venues encoder sur la planète, un peu comme des programmeurs en informatique. Elles sont là pour éveiller et guider les consciences, aider les êtres humains à laisser tomber leurs vieilles croyances et ancrer dans la matière de nouvelles idées. Les générations d'enfants appelées enfants indigo, cristal et arc-en-ciel font partie de ces âmes-guides. Les appellations d'indigo, cristal et arc-en-ciel correspondent en fait à la couleur dominante de l'aura des personnes. Ces catégories renvoient à différentes périodes d'incarnation, à des fréquences vibratoires particulières et à des façons de créer le Nouveau Monde.

- Les indigos ont des missions orientées vers la remise en question et la destruction des anciens schémas de pensée. Ils sont très sensibles à l'injustice, ont souvent un caractère indépendant et combatif.
- Les enfants cristal et les enfants arc-en-ciel rayonnent quant à eux une énergie plus paisible et plus aimante. Ils ont énormément de ressentis et des capacités extrasensorielles accrues. Il n'est pas rare qu'ils aient des missions liées à la guérison ou au soin, ou qu'ils aient des vocations dans des milieux sociaux difficiles ou auprès de personnes en détresse.

Peut-être faites-vous partie de ces enfants-là et vous avez d'autant plus de mal à vous reconnaître dans le monde tel qu'il est aujourd'hui ? Mais peu importent les étiquettes, nous sommes nombreux à ne plus nous sentir à l'aise avec les dérives de

la société telle qu'est actuellement. C'est justement pour cela que vous avez choisi votre mission. Si vous lisez ce livre, c'est que vous avez de toute façon vécu un éveil spirituel (ou que vous êtes en train de le vivre !). Cela fait pleinement partie de votre chemin et il est important que vous incorporiez toute votre sensibilité et vos qualités dans votre vie. La transition que nous vivons actuellement est encore récente et il y a beaucoup à faire. C'est une fabuleuse période pour avoir choisi de s'incarner et cela explique que tant d'âmes viennent sur Terre actuellement. Réjouissez-vous donc d'être ici ! Vous avez la possibilité d'expérimenter ce qui fait vibrer votre cœur, d'apprendre de toutes les situations et de vous débarrasser de vieilles croyances et de peurs qui ne vous servent plus aujourd'hui.

VOTRE MISSION DE VIE EST UNE MERVEILLEUSE AVENTURE
QUI VOUS ATTEND.